

Informationen zum Umgang mit dem Corona-Virus (Rundbrief 37)

„Ab Dienstag Wechselunterricht“

Stand: 15.04.2021

Liebe Mitglieder der Schulgemeinde der Gesamtschule Aspe,

wie in der letzten Rundmail bereits angedeutet, soll kommende Woche grundsätzlich wieder Wechselunterricht stattfinden.

Mindestens an unserer Schule ist eine ausreichende Zahl an Schnelltests angekommen. Somit können Ihre Kinder nun auf der Basis einer ständig aktualisierten Kenntnis über die Infektionslage an unserer Schule Unterricht erhalten. Wir freuen uns sehr, dass das Risiko einer Infektion im Rahmen von Schule hierdurch deutlich minimiert wird.

Wechselunterricht

Am Dienstag, 20.4. kommen also alle Schülerinnen und Schüler der Gruppe A (das sind die Schülerinnen und Schüler, welche zuletzt vom 15. – 19. 3. in der Schule waren) wieder in die Schule, für eine Schulwoche. (Am Montag, 19.4. findet ja der ganztägige telefonische Beratungstag statt).

Selbsttests

Über die Testpflicht haben wir bereits in der letzten Rundmail informiert. Am Montag haben die ersten verpflichtenden Selbsttestungen stattgefunden. Es hat alles problemlos funktioniert. Alle Tests sind negativ ausgefallen, was uns sehr erfreut.

Konsequenz bei der Entscheidung zur Verweigerung des Selbsttestes

Sollten die Erziehungsberechtigten der Durchführung des Selbsttestes widersprechen, dürfen die betreffenden Schülerinnen und Schüler nicht am Präsenzunterricht teilnehmen und haben gemäß § 2 Abs. 1 der zweiten Verordnung zur befristeten Änderung der Ausbildungs- und Prüfungsordnungen gemäß § 52 des Schulgesetzes keinen Anspruch auf Distanzunterricht.

Zitat aus der aktuellen Schulmail des Ministeriums:

„Die Schulleiterin oder der Schulleiter schließt Personen, die nicht getestet sind, vom Schulbetrieb (in Form des Präsenzbetriebes bzw. der pädagogischen Betreuung) aus.

Die Schule weist die Eltern nicht getesteter Schülerinnen und Schüler auf ihre Verantwortung für den regelmäßigen Schulbesuch ihres Kindes (§ 41 Absatz 1 Satz 2 Schulgesetz NRW) und die Gefahren für den Schul- und Bildungserfolg hin. Nicht getestete Schülerinnen und Schüler haben keinen Anspruch auf ein individuelles Angebot des Distanzunterrichts.“

Wir wünschen Ihnen weiterhin starke Nerven und hoffen, dass wir diese belastende Zeit bald hinter uns lassen können!

Alles Gute und viele Grüße

Oliver Dudek

(für das Schulleitungsteam)
Seite 1

Heruntergeladen am
Freitag, 29. März 2024, um 12:07 Uhr

Um die neueste digitale Kopie des
Dokumentinhalts zu erhalten, scannen Sie
einfach - fertig.

